



présente



# « NE VIVONS PLUS COMME DES ESCLAVES »

Un film de Yannis Youlountas

**mercredi 22 janvier 2014 à 20h30**

**Au Point de Bascule**

**108 rue Breteuil**

**13006 Marseille**

**En présence de Yannis Youlountas, réalisateur**

Venu des catacombes grecques de l'Europe, un murmure traverse le continent dévasté : « Ne vivons plus comme des esclaves » (prononcer « Na mi zisoumé san douli » en grec). Sur les murs des villes et sur les rochers des campagnes, sur les panneaux publicitaires vides ou détournés, dans les journaux alternatifs et sur les radios rebelles, dans les lieux d'occupation et d'autogestion qui se multiplient, tel est le slogan que la résistance grecque diffuse, jour après jour, et nous invite à reprendre en chœur sur les mélodies de ce film à ses côtés. Un grand bol d'air frais, d'enthousiasme et d'utopies en marche, venu de la mer Égée.

[www.nevivonspluscommedesesclaves.net](http://www.nevivonspluscommedesesclaves.net)

Renseignements au 06 42 37 78 55

Entrée : prix libre. La recette sera reversée au dispensaire autogéré d'Exarcheia

Adhésion au Point de Bascule : 3 euros